

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



HÉCTOR CONSTANT ROSALES

DE LA CULTURA DE PAZ:

- En el documento informativo N° 155 Ex/50 de septiembre de 1998, el Consejo Ejecutivo de la UNESCO identificó siete principios en los que se funda cultura de paz, dentro de los cuales el fomento del entendimiento, la tolerancia y la solidaridad entre las culturas, lo cual fue el preámbulo para que, en 1999, la Asamblea General de Naciones Unidas aprobara la Declaración y Programa de Acción sobre una Cultura de Paz. El período 2001-2010 fue de hecho proclamado como “Decenio Internacional de una cultura de paz y no violencia para los niños del mundo”.
- A pesar de lo anterior, el inicio del siglo XXI ha estado desafortunadamente plagado de guerras e intervenciones de escala limitada pero de atroces consecuencias para los pueblos que las sufren. Palestina, Yemen, Siria, Libia o Irak son algunos ejemplos de países destruidos por poderes hegemónicos, muchas veces en combinación con una intolerancia y un fanatismo en la que toda muestra de diversidad cultural es eliminada. Pueda Venezuela preservar su paz y los colores de su cultura intactos. La paz como consciencia se impone.